

Donnerstag, 16. Juli 2009



Die Krönung: Bofrost ist der Service König 2009

Die Kunden haben entschieden: Unter 71 Unternehmen hat die Bofrost BG Gefrees das Rennen um den Titel des Service Königs 2009 in Bayreuth und Umgebung für sich entschieden. Bei der Siegerehrung gestern Abend im Best Western Hotel in Bindlach nahm

Niederlassungsleiter Axel Rausch die Glückwünsche von KURIER-Geschäftsführer Michael Rümmele (von rechts), Anzeigenleiter Andreas Weiß (Dritter von links) und Metatrain-Geschäftsführer Norbert Beck (links) entgegen. Platz zwei ging an Video-

welt Jakob in Bayreuth mit Geschäftsführer Dieter Jakob (Vierter von links). Über den dritten Platz freute sich Bereichsleiter Gert Kolb (Zweiter von links) von der AOK Bayreuth. Mehr zum Abschluss des Service Königs lesen Sie morgen im KURIER. Foto: Kolb